



Pressemitteilung

25 Jahre im Dienst der Erlacher Höhe Goldenes Kronenkreuz für Benjamin Bursztyn

Großlach, 17.07.2024. Für 25 Jahre Mitarbeit bei der Diakonie ist Benjamin Bursztyn mit dem goldenen Kronenkreuz geehrt worden. Der Diplom-Sozialpädagoge, der im Dezember seinen 70. Geburtstag feiert, war seit 1999 an verschiedenen Stellen im Bereich Wohnungsnotfallhilfe der Erlacher Höhe eingesetzt. Seit seinem Ruhestandseintritt im Jahr 2020 arbeitet er in Teilzeit in der Beratung und Betreuung obdachloser Menschen. „Sie haben über zweieinhalb Jahrzehnte den Menschen geholfen, die es in unserem Land mit am schwersten haben und sind dabei mit Empathie, Kompetenz und Ausdauer am Ball geblieben. Dafür danken wir Ihnen von Herzen und hoffen, dass Sie noch eine Zeit lang an Bord bleiben,“ sagte Erlacher Höhe Vorstand Wolfgang Sartorius in seiner Laudatio.

Bildunterschrift:

Engagiert, erfahren und das Herz am rechten Fleck: Benjamin Bursztyn (Mitte) ist von Vorstand Wolfgang Sartorius und Abteilungsleiter Michael Belz (re.) für seinen unermüdlichen Einsatz geehrt worden. (Foto: Erlacher Höhe)

Info:

Menschen in sozialen Notlagen zu helfen, ist seit 1891 die Aufgabe der Erlacher Höhe. In rund 70 Einrichtungen und Diensten unterstützen wir Menschen in Wohnungsnot, Arbeitslosigkeit und Armut, pflegebedürftige Menschen und Menschen, die in ihrer Teilhabe eingeschränkt sind. Zudem sind wir in der Jugendhilfe aktiv. Werktäglich erreichen wir an 18 Standorten in sieben Landkreisen in Baden-Württemberg über 2.000 Menschen, die unsere Hilfeangebote in Beratungsstellen, Aufnahmehäusern, Tagesstätten, stationären und ambulanten Einrichtungen in Anspruch nehmen. Die Zentrale unseres Einrichtungsverbunds befindet sich in Großlach-Erlach im Rems-Murr-Kreis. Gemeinsam mit unserer Schwestereinrichtung Dornahof in Altshausen bilden wir den Diakonieverbund DORNAHOF & ERLACHER HÖHE e. V. Wir sind Mitglied im Diakonischen Werk Württemberg und gehören damit zur Diakonie Deutschland, dem sozialen Dienst der evangelischen Kirchen.

Herausgeber: Erlacher Höhe | 71577 Großlach

Verantwortlich: Wolfgang Sartorius | Vorstand | Telefon 07193 57-100

Ansprechpartner: Andrea Beckmann | Leitung Öffentlichkeitsarbeit | Tel. 07193 57-171

Datum: 17.07.2024

Vielen Dank, dass Sie unsere Arbeit durch die Veröffentlichung dieser Pressemitteilung unterstützen. Rufen Sie uns an, wenn Sie weitere Informationen benötigen.